



Cámara de Diputados
de la provincia de Entre Ríos

La Honorable Cámara de Diputados de Entre Ríos

Declara:

De interés Legislativo a la “Exposición de Ganadería, Industria y Comercio Expo-Rural Gualeguaychú, en su Edición N°131, evento consolidado y de relevancia a llevarse a cabo los días 13 y 14 de septiembre del 2024 en el predio de la Sociedad Rural de Gualeguaychú, Entre Ríos.



FUNDAMENTOS:

La Expo Rural de Gualeguaychú es uno de los eventos más convocantes visitada por miles de personas en sus dos jornadas abiertas al público, que lo califica como una fiesta “única” no sólo de la Ciudad de Gualeguaychú sino de toda la Región,

Su destacado componente ganadero, agrícola, industrial, comercial, artístico y familiar, congrega a un público multitudinario y heterogéneo, dónde se destaca una fuerte exposición ganadera bobina, equina y ovina.

Se trata de un evento muy apreciado por familias que disfrutan de la gastronomía de emprendedores locales y regionales y la presentación de numerosos grupos artísticos y miles chicos que participan de la exposición, que le dan un colorido especial, con atractivos muy elegidos tales como los Bomberos, el Ejército Argentino y demás fuerzas de Seguridad, Stand que no dejan de ser visitados.

En la oportunidad se expondrá la mejor genética en lo atinente a lo ganadero y la adquisición de reproductores para perfeccionar los rodeos. En ése marco además se contará con la edición 13° del concurso de vientres. Éste año se agregará atracciones para un disfrute más completo de animales en lo atinente a bovinos, equinos y ovinos, llevándose a cabo en la Ciudad la Muestra Nacional de “Hampshire Down”.

En cuanto a los caballos también se prevén pruebas criollas y una significativa participación en calidad y cantidad de ejemplares de la raza “Criollos”. Así mismo se prepara la Granja Vivencial que es una de las principales atracciones para los chicos: allí habrá conejos, cabras, terneros entre muchos otros animales.

Estará presente en la Expo el remate de Ramos Generales, allí se podrán adquirir herramientas, muebles, antigüedades, artículos rurales, materiales, de construcción, sanitarios y equipamientos en general, que congrega a un sinnúmero de interesados.

Se mantendrá una importante y diversa oferta gastronómica donde se podrán saborear los tradicionales platos criollos, comidas rápidas, cervezas artesanales, helados entre otras



exquisiteces. Tres cursos secundarios de la Ciudad se presentarán con su Stand Gastronómico en la elaboración de hamburguesas puestos de cerveza artesanal y foodtruck, heladería, tortas, salames y quesos, las tradicionales tortas fritas y Kreppel.

Stand de expositores de la industria metalmecánica, automotriz, agropecuaria, ganadera, de servicios, comercial, institucional, medios de comunicación, artesanía y entretenimiento, elijen también estar presente.

Numerosos grupos artísticos crearán el clima festivo durante las jornadas del día sábado y domingo y el cierre de la Exposición, donde se incluye la participación de la banda militar Teniente Coronel Filomeno Saturnino Berón, perteneciente al batallón de Ingenieros Blindado 2 “General José F. Ramirez de Concepción del Uruguay que abrirá los espectáculos dominicales junto a la puesta en escena de la mano del Ballet Ecos Argentinos con más de 70 bailarines.

La dedicación, el empeño, el trabajo, el esfuerzo de los productores se visibiliza en la muestra, que se complementa con la educación, la cultura y el progreso, es por ello que la ciudadanía se agolpa a participar activamente; como muestra de su valoración y respeto.

Por lo antes expuesto, **SOLICITO** a mis pares, el acompañamiento en la presente *declaración de interés legislativo*.

Autor: Julia E. Calleros /

Diputada Provincial